

07 1 2017 La Razón

## Feria del Precio Justo vuelve a Cochabamba este sábado

La exposición en la que se comercializarán insumos alimenticios “del productor al consumidor” se instalará desde las 08.00 en instalaciones de las ex Corporación de desarrollo regional (Cordeco) frente a la plazuela San Sebastián.

**La Razón Digital** / Rubén Ariñez / La Paz

17:29 / 30 de junio de 2017

La conocida Feria del Peso y Precio Justo que es alentada por el Gobierno central volverá a instalarse este sábado 1 de julio en Cochabamba, informó la directora del Observatorio Agroambiental y Productivo (OAP) del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, Melisa Ávalos.

“Considerando que el productor y la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (EMAPA) son los que están trayendo los productos, el precio va estar por debajo de lo que se comercializa en el mercado, porque nosotros hacemos el esfuerzo de traer a los nuestros productores a esta feria”, señaló la autoridad, cita una nota institucional.

La exposición en la que se comercializarán insumos alimenticios “del productor al consumidor” se instalará desde las 08.00 en instalaciones de las ex Corporación de desarrollo regional (Cordeco), en la avenida Aroma esquina Junín, frente a la plazuela San Sebastián.

Ávalos indicó que el fin de este tipo de iniciativas es frenar la especulación de los productos de la canasta familiar.

Se prevé la participación de productores regionales que ofertarán una amplia variedad de verduras, hortalizas, tubérculos, frutas y carnes de animal, además de sus derivados. (30/06/2017)